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В городской Думе
На очередном заседании Думы ГО «Город Лесной» 7 октября по-

сле голосования были внесены изменения в Положение «О поряд-
ке формирования, ведения, опубликования перечня муниципального 
имущества, используемого в целях предоставления его во владение 
и (или) пользование на долгосрочной основе субъектам малого пред-
принимательства и организациям, образующим инфраструктуру под-
держки малого и среднего предпринимательства».

В утвержденном Думой Положении «О порядке отчуждения недви-
жимого имущества, находящегося в собственности городского округа 
«Город Лесной» и арендуемого субъектами малого и среднего пред-
принимательства» прописан порядок представления документов при 
продаже недвижимого имущества и ряд других положений.

После детального обсуждения каждой позиции в представленном 
в Думу «Прогнозном плане приватизации на 2010 год», документ был 
утвержден депутатами. Принятие данного документа важно при рас-
смотрении городского бюджета на будущий год.

На данном заседании Дума решила и свои организационные во-
просы: утвердила план работы на IV квартал и «Положение постоян-
ной комиссии по стратегическому планированию».

Пресс-служба Думы ГО «Город Лесной».

В десятку!
Начиная с 30 сентября 2009 года 

ставка рефинансирования Банка 
России установлена в размере 10 
процентов годовых.

Напомним, что с 15 по 29 сентя-
бря 2009 года размер ставки рефи-
нансирования составлял 10,5% го-
довых.

Прожиточный 
минимум

Установлена величина прожи-
точного минимума на IV квартал 
2009 года:

- в расчете на душу населения 
Свердловской области – 5 304 руб-
ля в месяц;

Новости культуры

Вс¸ ли хорошо 
в самом спортивном городе?

Коротко: Лесной

Проводится 
медосмотр

Вниманию граждан, пострадавших в ре-
зультате аварии на Чернобыльской АЭС, 
ПО «Маяк», Семипалатинском полигоне, ве-
теранов подразделений особого риска.

С 26 октября по 6 ноября текущего года 
в поликлинике для взрослых ЦМСЧ-91 будет 
проводиться медосмотр граждан, подвергших-
ся воздействию радиации по следующему 
графику:

26-28 октября – прием участников ликвида-
ции аварии на ЧАЭС;

29, 30 октября – прием работников комби-
ната «Электрохимприбор»;

2-3 ноября – прием ветеранов ПОР;
5-6 ноября – прием граждан, пострадавших 

на ПО «Маяк», Семипалатинском полигоне.
Медосмотр проводит врач В.А. Лисина (ка-

бинет № 36). Время работы – с 8 часов. Теле-
фон 3-16-06.

При себе необходимо иметь страховой 
медицинский полис.

Соб. инф.

Пожелаем 
успеха!

Молодежному театру «Премьера» г. Лес-
ного из Екатеринбурга пришло приглашение 
для участия в проекте «Дни современной 
пьесы на любительской сцене». Как сказано в 
приглашении, – «в целях создания благопри-
ятного имиджа культурно-досуговой сферы 
городского округа «Город Лесной». 24 октя-
бря Молодежный театр «Премьера» пред-
ставит на сцене Дома актера в Екатеринбур-
ге спектакль «Венский стул» по пьесе Нико-
лая Коляды.

В прошлом году коллектив театра уже стал 
лауреатом Всероссийского фестиваля «Вол-
шебная рампа-2008», пожелаем успехов и в 
нынешнем. Впрочем, приглашение выступить 
на сцене Дома актера – это уже успех, это вы-
сокая оценка, данная коллективу специали-
стами СГОДНТ.

Начало – 
«Эпизод 

number one»
Программой «30 лет спустя. Эпизод № 1» 

начал 9 октября новый творческий сезон     
театр «ПОНТ» (Первое объединение непри-
знанных талантов) ДТМ «Юность». Да, кол-
лективу в будущем году исполнится 30 лет, 
25 из них он работает на базе Дома творче-
ства молодежи. Понятно, что раз в названии 
вечера есть «эпизод № 1», то будут и два, и 
три, и...

В течение всего сезона «ПОНТ» будет вы-
носить их на суд зрителей. А в первой про-
грамме публика увидела ретроспективу луч-
ших работ театра. Но, исполненные актера-
ми нового состава, они смотрелись так по-
новому! Завершит же юбилейный сериал пре-
мьерная программа, которая кроме собствен-
но юбилея театра, будет также посвящена 
еще одной знаменательной дате – 25-летию 
Дома творчества молодежи «Юность».

Дебют 
«Антуража»

17 октября в стенах Центральной город-
ской библиотеки будет звучать инструмен-
тальная музыка! Так откроет новый творче-
ский сезон клуб «Вдохновение», это союз лю-
дей, объединившихся в 1999 году для творче-
ского общения. На сцене актового зала «Ба-
жовки» будет выступать новый творческий 
коллектив – инструментальный квартет «Анту-
раж», руководитель Дмитрий Полунин. В про-
грамме: танцевальная, народная музыка, экс-
промты. Квартет составили четыре инструмен-
та: баян, аккордеон, контрабас, труба.

Согласитесь, это обещает быть интерес-
ным. Приходите на открытие нового творче-
ского сезона в клуб «Вдохновение», и может 
быть, вы станете его активным участником – 
исполнителем или зрителем.

Начало встречи в 13 часов, вход свободный.

Выставка 
заканчивает 

работу
В выставочном зале, расположенном в 

здании Центральной городской библиотеки, 
завершает свою работу уникальная выстав-
ка «Национальные музыкальные инструмен-
ты и традиционная одежда народов Евразии» 
– более 700 экспонатов! За то недолгое вре-
мя, что она работала, на выставке побыва-
ло более полутора тысяч человек: группы до-
школьных учреждений, классы, взрослые по-
сетители, семьи с детьми!

И если вы еще на выставке не побывали, у 
вас осталась последняя возможность это сде-
лать в пятницу, 16 октября, выставка будет 
работать последний день, с 9.00 до 18.00.

А затем сотрудники городского музейно-
выставочного комплекса начнут готовить но-
вую экспозицию – «Графика Светланы Гуди-
ной». Она откроется 21 октября.

Татьяна САИТОВА, 
редактор отдела культуры Лесного.

- для трудоспособного населе-
ния – 5 721 рубль в месяц;

- для пенсионеров – 4 213 рублей 
в месяц;

- для детей – 5 062 рубля в месяц.

Чему равен 
минимальный 

бюджет
Утвержден минимальный потре-

бительский бюджет на IV квартал 
2009 года:

- в расчете на одного жителя 
Свердловской области в размере 
13 402 рублей в месяц;

- для трудоспособного населения – 
15 805 рублей в месяц;

- для пенсионеров – 11 993 рубля 
в месяц;

- для детей – 8 617 рублей в месяц.
В. КОРОТКИЙ.

В отделение партии «Справедливая 
Россия» в Лесном обратились предста-
вители спортивной общественности го-
рода. С чем – рассказывает председа-
тель отделения Максим ФОМИЧЕВ.
- Мы решили выступить в прессе и передать 

тревоги и волнения горожан по данной теме, а 
также, по возможности, вызвать дискуссию с 
участием заинтересованных лиц.

Как видит ситуацию общественность? – ком-
ментирует Максим Александрович. – Дело в 
том, что многие годы в отношении городского 
спорта мы видим подмену понятий, таких как 
«массовость», «спорт высших достижений». 
Какие спортивные мероприятия проводятся 
в Лесном? То, что спускается сверху: «Лыж-
ня России», «Кросс Наций» и тому подоб-
ное. В них ведущее место отводится массо-
вости. Массовость – это неплохо, но ее нель-
зя достичь без реального развития спорта. А 
за счет чего она достигается у нас? Видимо, в 
этих целях мы проводим мероприятия в суб-
боту, а не в воскресенье со всей страной. Это 
нужно, чтобы привлечь школьников – освобо-
див их от уроков и создав интерес искусствен-
но. Со школьниками придут и родители. Ко-
нечно, участвуют и настоящие любители спор-
та – но их не так много. Но ведь истинная цель 
данных соревнований – пропаганда здорового 
образа жизни, пропаганда спорта, наглядная 
и действенная, а не для отчетности. В городе 
Лесном же она недостаточная.

Во-первых, складывается впечатление: 
спортивные руководители идут по самому лег-
кому пути – они пользуются инициативой сни-
зу: например, велосипедисты проводят свои 
пробеги, и именно любители спорта идут про-
сить помощи, а не им ее предлагают сами чи-
новники.

Пройдите по городу летом – практически 
все спортсооружения закрыты и пусты. Дво-
ровые стадионы – запущены, да что про дво-
ры говорить – посмотрите на стадион обще-
образовательного лицея! Родители жалуют-
ся, что даже спортивные лагеря стали рабо-
тать в укороченном режиме – до 3-4 часов 
дня, а потом еще до прихода родителей дети 
предоставлены сами себе. Многое говорится 
про борьбу с детским алкоголизмом, но ведь 
киоски-то и магазины работают до 23 часов, в 
отличие от спортсооружений. И какую здоро-
вую альтернативу мы им предоставляем? Не 
потому ли у нас на футбольных и хоккейных 
турнирах так много болельщиков, порой и со-

всем юных, с бутылкой пива или чего крепче 
и сигаретой в зубах, – в обход законов, запре-
щающих вести себя таким образом на спорт-
сооружениях?

- Мы гордимся своим спортивным прошлым, 
и в первую очередь – нашими олимпийцами. 
Нашими – по месту рождения, по местожи-
тельству и тренировок в детстве, но не в мо-
мент их триумфа. И где наше настоящее, кото-
рым мы также рьяно можем гордиться сегод-
ня? У нас есть перспективные дети, хорошие 
детские тренера – но нет серьезного развития 
спорта высших достижений на взрослом уров-
не. Талантливые ребята уезжают на большую 
землю и настоящими чемпионами становятся 
именно там, а не в родном городе! – замеча-
ет Максим.

Кстати, интерес партии «Справедливая Рос-
сия» вызывают следующие жалобы тренеров: 
дети, занимающиеся в СДЮСШОР, порой не 
могут попасть на тренировки: то им говорят, что 
не соблюдаете расписание занятий, то на соо-
ружении проводится ремонт и тому подобное. 
Но ведь главные – это тренер и спортсмен, а 
не директор спортивного центра или председа-
тель спорткомитета, и уж тем более – не тех-
ничка, моющая спортзал и не пускающая туда 

ребенка. Спортсооружения создавались для 
массовых занятий спортом жителей города и 
детских секций, а в итоге? Тренерский состав 
не так давно пытался наладить диалог с руко-
водством города и спорта, но, по их словам, – к 
ним не прислушались.

- Резонный вопрос – хотят ли наши «спор-
тивные верхи» работать реально, а не для 
«галочки»? Видимо, накипело у наших ветера-
нов спорта, тренеров, общественности, – за-
вершает разговор Максим Фомичев. – И наша 
партия заостряет внимание на этой теме ру-
ководителей города и просит их углубиться в 
эту проблему.

Записала Наталья ВЛАДИМОВА.
Фото Ивана МЫШКИНА.

От редакции. 
Газета «Радар» сегодня предоставила 

трибуну части спортивной общественно-
сти города и партии «Справедливая Рос-
сия». Но мы готовы выслушать все заин-
тересованные стороны: руководство го-
рода и спорткомитета, руководителей 
всех спортивных структур, неравнодуш-
ных читателей. Потому – приглашаем к 
разговору.

Пора бояться даже в городе
Плачевно для жителей Лесного окончил-

ся сезон активности клещей в этом году. 
По сообщению начальника отдела эпиде-
миологического надзора Регионального 
управления № 91 в Лесном Валерия Ана-
тольевича Копылова, зарегистрировано 
9 случаев клещевого вирусного энцефали-
та, 11 случаев болезни Лайма.    
Одно заболевание – со смертельным исхо-

дом. В мае мужчина 72 лет на собственном 
огороде снял с себя клеща, попал в отделе-
ние, и у него развилась очаго-
вая форма клещевого вирусно-
го энцефалита – самая тяже-
лая форма, при которой проис-
ходит поражение не только обо-
лочек спинного и головного моз-
га, но и самих тканей. Есть так 
называемая менингитная фор-
ма легкой и средней степени тя-
жести, заболевание проходит в 
виде лихорадки, и больного воз-
можно «вытянуть», при очаговой 
форме такие шансы равны поч-
ти нулю. Для сравнения: в про-
шлом году было зарегистрировано 4 случая 
клещевого вирусного энцефалита и 8 случаев 
болезни Лайма.

На 40% в этом году выросло и количество об-
ратившихся за помощью в медсанчасть граж-
дан. Если в прошлом сезоне активности кле-
щей к медикам пришли 540 человек, то в этом – 
более 700. И прогнозы, к сожалению, неуте-
шительные – клещ плотно «захватил» садово-
огородные участки, расположенные на 51-м 

квартале, Пановке, 42-м и 35-м кварталах, Ка-
рьере, Перевалке. 70% пострадавших от уку-
са клещом пострадали на своих садово-
огородных участках. Кроме того, клещ «зашел» 
в город: около 70 случаев нападения клеща 
на человека произошло в этом году непосред-
ственно на территории Лесного, его кварталов 
и лесопарковой зоны. Это при том, что перед 
нынешним сезоном активности клещей против 
них было обработано 72 гектара территорий по 
сравнению с прошлогодними 54-мя.

По словам Валерия Анатолье-
вича, были годы, когда количество 
обратившихся за помощью людей 
«перебиралось» за 1000 или сни-
жалось до 450, но строгой циклич-
ности по годам не наблюдается. 
Нападения клещей, по всей ви-
димости, не прекратятся, поэто-
му этих опасных для здоровья на-
секомых пора бояться даже в го-
роде. Личную профилактику, безу-
словно, никто не отменял, но луч-
шая защита от клещевого вирус-
ного энцефалита – иммунизация.

Вакцина в медсанчасти сегодня есть. Вак-
цина московская, хорошо себя зарекомендо-
вавшая. Ее эффективность – 95-97%, то есть 
из 100 привитых людей 95-97 человек приоб-
ретают «железобетонный» иммунитет. У тро-
их оставшихся от 100 человек иммунитет как 
таковой не вырабатывается, но создается 
«память» иммунной системы, которая сраба-
тывает в случае попадания в кровь чужерод-
ного белка вируса энцефалита, и заболева-

ние проходит в легкой форме. Таким образом 
можно говорить, что у вакцины 100%-ная эф-
фективность.

Классический способ иммунизации известен, 
наверное, всем, но не лишне будет еще раз о 
нем напомнить. Первая прививка делается осе-
нью, вторая – весной, а третья – через 9-12 ме-
сяцев после второй. Зачем три прививки? Че-
рез две-три недели после первой прививки в 
крови у человека начинают циркулировать ан-
титела, способные блокировать вирус энцефа-
лита, но им нужно «подкрепление» – вторая 
и третья прививки, чтобы антитела «посели-
лись» в организме человека на три года. Через 
три года комплекс прививок стоит повторить. В 
этом году на совещании в области по пробле-
мам клещевого энцефалита обсуждалась воз-
можность «застолбить» иммунитет на 5 лет в 
связи с эффективностью вакцины, но это пока 
обсуждается, и действующим иммунитет пока 
считается на протяжении трех лет.

Тем, кто надумал иммунизацию, обращаться 
можно в любое рабочее время: взрослым – в 
прививочный кабинет поликлиники для взрос-
лых, родителям с детьми – в детскую поликли-
нику, где имеется специальная вакцина для де-
тей с трехлетнего возраста. По словам Вале-
рия Анатольевича Копылова, за рубежом уже 
разработана вакцина для малышей с 6-месяч-
ного возраста, и Свердловская область ввела 
свой календарь прививок, в который внесена 
обязательная прививка против клещевого эн-
цефалита для грудничков. В Лесном прививки 
ставят пока по желанию.

Ксения РУССКАЯ.


